
O – Les consonnes doubles (1)

Lorsque le e est suivi de deux consonnes identiques, on ne met pas d’accent. 
On obtient les sons : 
ESSE : vitesse, princesse, tristesse
ELLE : pelle, échelle, vaisselle
ERRE : terre, pierre, verre
ETTE : chaussette, trompette, galette
ENNE : antenne, ancienne, musicienne

ll ou tt : Avec deux t ou deux l après un e, on entend le son [ ]
Exemples : une étincelle, une noisette 

l ou t : Avec un t ou un l après un e on entend le son [e]
Exemples : étincelant, noisetier, appeler 


